ENCUESTA DE OPINION DE LA PERCEPCIÓN DEL USUARIO SOBRE LA CLORACIÓN

El 60% conoce algún método de desinfección del agua que consume y el 40% lo desconoce.

El 20% de la población percibe el cloro en el agua que usa en sus actividades diarias como mucho, el 30% poco y el 50% como el adecuado.

El 60% de la población conoce algúna enfermedad ocasionada por el consumo de agua sin desinfectar, el 40% no conoce.

El 40% de la población conoce algúna enfermedad ocasionada por el contacto y/o ingestón del agua y el 60% no conoce.

El 10% de la población a recibido algúna vez en su domicilio a algún verificador de cloración, el 90% no a recibido la visita del verificador.